

Zu Gast in Sardinien



DINKELSBÜHL (roko) - Zwölf Schülerinnen und Schüler der Wirtschaftsschule Dinkelsbühl haben eine Woche im Norden Sardinien verbracht. Die Fahrt war Teil des Schüleraustausches mit dem „Istituto Comprensivo Gramsci Ossi“ in Tissi. Dieses ist Teil eines Zentrums mit sechzehn Schulen in mehreren Städten im Großraum Sassari.

Höhepunkte des Austausches waren laut einer Mitteilung der Schule

die Besuche in Alghero, Sassari und Castelsardo. Außerdem konnten die jungen Menschen aus Dinkelsbühl gemeinsam mit Delphinen am Strand „Porto Ferro“ einen Surfkurs absolvieren.

Die in den Gastfamilien untergebrachten Schülerinnen und Schüler konnten zudem in den Familien den Alltag erleben und die täglich angebotenen sardischen Köstlichkeiten genießen. Foto: Konstantin Chytiris